



LE LOUP-MARIN

Le bulletin d'information du village de Pointe-Verte • Février 2015



Les fées des aiguilles

C'est en septembre 2009 qu'un groupe de femmes répond à l'appel d'Alma Lejeune. Celle-ci voulait profiter

de sa retraite pour venir en aide aux plus démunis par le biais de la banque alimentaire.

Une douzaine de femmes ont répondu à l'invitation et depuis ce temps elles se rassemblent au local des Chevaliers de Colomb tous les lundis en après-midi. Elles font toutefois relâche pendant les mois d'été et les jours de tempête en hiver. Le mot d'ordre : si l'école ferme, nous fermons aussi.

Depuis le début, certaines ont abandonné tandis que d'autres se sont ajoutées et on ne compte plus les pantoufles, tuques, mitaines, bas et foulards qu'elles ont tricotés. Lorsqu'une d'entre elles trouve la tâche trop lourde ou plutôt que le projet semble trop long à réaliser, il y en a toujours une autre pour l'encourager en lui rappelant qu'une maille à la fois, on finit toujours par finir. En fait, chacune respecte le talent et le rythme de l'autre et elles s'entraident.

En 2012, profitant des représentations d'hiver de la troupe Théâtre Vert, les fées ont fait une première loterie et d'autres ont suivi. La raison pour laquelle ces loteries sont possibles dans ce

cadre est que les deux groupes ont la même mission. On sait que depuis plusieurs années, la troupe de théâtre prépare et présente une pièce dans le but de venir en aide à la banque alimentaire. Cette année encore, il y aura donc une loterie avec une jetée comme premier prix et un panier de produits tricotés comme deuxième prix. Les billets seront en vente tous les soirs de représentation, soit

les 6, 7 et 8 février. Les fées offrent aussi de leurs produits pour des levées de fonds visant à subvenir aux besoins de notre église.

Elles ne sont qu'un petit groupe mais, tout comme elles y vont une maille à la fois pour leur tricot, c'est un dollar à la fois qu'elles amassent pour la banque alimentaire Coup d'pouce de Petit-Rocher. Leurs dons visent plus particulièrement l'achat de yogourt, de fromage et d'autres produits pour les boîtes à lunch des enfants. ◀

Claudine Arseneau Roy



De gauche à droite, à l'arrière : Irène Blanchard, Lise Beaudet, Jeanine Guitard et Mathilda Guitard. Première rangée : Yvette Lejeune, Marie-Louise Roy, Alma Lejeune et Angeline Arseneau.

CONCEPTION

IMPRESSION

APPELEZ AUJOURD'HUI
afin qu'on vous
remarque demain

Impression
Imprimerie et design • Printing & Design

237, av. King,
Bathurst, NB E2A 1N9
506.546.1707
Fax: 506.546.8588

Retrouvez-nous sur



impressionprinting.com

PROTÉGEZ L'AVENIR de VOTRE FAMILLE et le VÔTRE dès MAINTENANT

Il est important de revoir vos besoins en assurance de personnes à différentes étapes de votre vie afin de vérifier si ceux-ci répondent toujours à vos besoins.

Par l'entremise de votre **Caisse populaire des Fondateurs**, monsieur **Michel Thériault**, conseiller en sécurité financière, se fera un plaisir de vous rencontrer, et cela, sans frais. Il possède l'expertise pour effectuer une analyse complète de vos besoins en assurance de personnes afin de vous proposer des stratégies adaptées à vos besoins et vos attentes.

GAMME DE PRODUITS DISPONIBLES

- Assurance vie
- Assurances maladies graves, invalidité et santé
- Assurance accident

**Prenez rendez-vous
dès maintenant**
506 783-4241



**Caisse populaire
des Fondateurs**



Dans ce numéro de février vous trouverez :

J'améliore mon français	2	Calendrier communautaire	6, 7	Comité de loisirs de Pointe-Verte	9
Chronique du conseil municipal	3	Club amical de l'âge d'or	8	Comité du Théâtre Vert	9
Chronique santé	4	Corrigé J'améliore mon français	8	Coin Séjour-Jeunesse	10
Info	5	Pensée du mois	8	On m'a raconté	11

J'améliore mon français

Corrigez l'anglicisme contenu dans chacune des phrases suivantes. Vous trouverez les réponses à ce jeu-questionnaire dans une autre page du *loup-marin*.



1. Le lecteur de CD que j'ai commandé cette semaine est en *back order*.
2. Le nouvel employeur de Jean offre de très bons *bénéfices marginaux*.
3. « Merci, maman, pour ce beau cadeau! » « *Bienvenue*, ma chérie. »
4. J'ai dû signer un *blanc de chèque* et l'envoyer avec ma demande de permis.
5. Les nouveaux *blocs à appartements* poussent comme des champignons sur la rue Principale.
6. La nouvelle patinoire extérieure va *bénéficier* à beaucoup de gens.
7. J'ai été très surprise en voyant la *balance* de mon compte en janvier.
8. Faites-moi un chèque *au montant de* 150 \$, s'il vous plaît.
9. Le Club de l'âge d'or a amassé les *argents* nécessaires à l'achat d'un nouveau réfrigérateur.
10. Pourriez-vous *charger* cet achat à mon compte?

Psttt... n'oubliez pas
la St-Valentin



LE LOUP-MARIN

Février 2015 • volume 12 numéro 2

Le loup-marin : c'est le bulletin d'information municipal de Pointe-Verte.

Le Cap loup-marin : c'est le rocher que l'on peut voir, même à la marée haute, à l'entrée est du village. À une autre époque, on pouvait y voir des loups marins s'y réchauffer au soleil. C'est aussi là que l'on pêche des moules (mouques) sous la glace.

Périodicité : mensuel

Adresse postale :
La rédactrice
375, rue Principale
Pointe-Verte, NB E8J 2S8
Téléphone : 542-2606
pverte@nbnet.nb.ca



Rédactrice en chef : Mireille Arseneau
Président du comité de rédaction : Euclide Chiasson
Distribution : Mireille Arseneau
Montage : Imprimerie Impression
Équipe : Claudine Arseneau-Roy, rédactrice principale et chronique *On m'a raconté* ;
Nathalie Gauthier, chronique *Santé* ;
Jeanne Lanteigne, chronique *J'améliore mon français* et correctrice.

Membres du conseil municipal
Maire : Normand Doiron
Maire adjoint : John Kowtaluk
Conseillers : Michel Haché, Marc Arseneau, Alvine Haché
Directeur général : Vincent Poirier

www.facebook.com/village.pointe.verte
www.pointe-verte.ca



On m'a raconté...

Soirée manquée



Il fut un temps où il n'y avait pas beaucoup d'automobiles dans le village. J'ai moi-même souvenir de m'être amusée à les compter lorsqu'elles passaient devant chez moi. On prenait surtout plaisir à compter les petites Volkswagen qu'on appelait les pinottes. Mes sœurs et moi nous estimions chanceuses d'en compter quelques-unes dans la journée, quoiqu'il soit très probable que c'était la même qui repassait.

Vous vous souvenez certainement de Jean-Guy Boudreau et de Ludger Lagacé qui faisaient le taxi pour l'aller-retour à la messe du dimanche. Ces taxis amenaient aussi les gens à Bathurst pour magasiner, aller chez le dentiste et le médecin ou bien à l'hôpital.

Patricia Roy se souvient surtout de Jos Roy qui avait une automobile. Par mauvais temps, c'était lui qui conduisait sa famille à l'église et il devait faire plusieurs voyages afin d'accommoder tous ceux qui voulaient se rendre à l'office du dimanche, pour 10 cents par personne.

Un jour, Joe Roy avait organisé un voyage pour aller magasiner chez Eaton's à Moncton. La mère

de Patricia était une des six femmes intéressées à cette tournée qui leur coûterait 2 \$ chacune. Un bon profit pour le chauffeur puisque l'essence lui coûtait 2 \$.

La mère de Patricia acheta un veston carotté vert et blanc pour son frère, Siméon. Il en était fier et il avait hâte de le montrer à ses amis. Il avait à peu près 16 ans et il avait le droit de sortir le soir, pourvu qu'il s'en revienne avant la noirceur.

Mais chez elle après le souper c'était le chapelet en famille et la bénédiction paternelle. C'est seulement après que Siméon pouvait sortir. Il avait passé pas mal de temps devant le miroir à se faire des vagues dans les cheveux et à s'assurer que son veston lui faisait bien. Malheureusement, sa mère lui demanda de sortir le pot de chambre avant de s'en aller. Obéissant, Siméon n'a pas refusé mais une fois dehors, il a glissé sur la glace et l'a renversé sur son veston neuf. Patricia ne se rappelle pas comment sa mère a nettoyé le manteau, mais vous comprendrez que son frère a manqué sa soirée. ◀

Claudine Arseneau Roy

Coin Séjour-Jeunesse

Camp de leadership

Trois de nos élèves, soit Benoît Lagacé, Benoît Fabien Jean et Frédéric Aubie-Cormier, ont été choisis pour participer à un camp de leadership le 16 janvier dernier à Bathurst. Bravo à tous les trois, vous avez bien représenté notre école.

Merci aussi à M. Alain Vienneau et à Annie Jean qui ont accompagné les enfants.

Remerciements

Nous tenons à remercier M. Aldéo Duguay qui a offert à 12 de nos élèves des billets pour aller voir une partie des Titans. Merci de votre générosité!

Semaine du patrimoine

Cette année, la Semaine du patrimoine a lieu du 9 au 16 février et elle souligne le 50e anniversaire des drapeaux du Nouveau-Brunswick et du Canada. Elle a pour thème « L'espoir renaît », la devise de notre province.

Marie-Christine Collin
Agente de
développement communautaire

Savais-tu que?

- Le pont de Shippagan mesure 3410 pieds de long et 22 pieds de large. C'est le seul pont levant au Canada atlantique.
- La tour du CN à Toronto est le deuxième plus haut édifice au monde. Le premier est la Burj Khalifa, à Dubaï, gratte-ciel construit en 2008.
- Le bâtiment le plus connu de l'Australie est l'Opéra de Sydney (Sydney Opera House).



Jérémie Jean
1^{ère} année, Séjour-Jeunesse

CHRONIQUE DU CONSEIL MUNICIPAL

Lors de sa réunion du 22 décembre 2014, le conseil municipal du Village de Pointe-Verte a adopté un budget faisant état de dépenses de 987 105 \$. Le taux de taxation demeurera stable à 1,57 \$ par 100 \$ d'évaluation. Une augmentation de l'assiette fiscale de 1 147 950 \$, équivalant à 3,17 % de l'assiette fiscale totale, a permis à la municipalité de percevoir des revenus supplémentaires de 18 024 \$. Une hausse de la péréquation communautaire de 21 623 \$ s'est également ajoutée aux revenus totaux.

Le plus gros poste individuel du budget du Village de Pointe-Verte, celui de la police BNPP, est passé de 216 409 \$ en 2014 à 191 207 \$ en 2015, soit une baisse de 11,6 %. Suite à la présentation du budget de la BNPP, le conseil du Village de Pointe-Verte a résolu d'abandonner ses efforts afin d'identifier un service de police alternatif. Le Village continuera donc de recevoir les services de la police BNPP dans le cadre de l'entente actuelle de cinq ans, renouvelable le 31 décembre 2015.

Quant aux autres postes budgétaires, celui des transports a été augmenté de 153 445 \$ à 193 817 \$, en grande partie afin d'entreprendre des travaux d'entretien des fossés pluviaux. Le poste des services financiers fait état d'une hausse de 27 151 \$ afin de couvrir les coûts d'emprunt pour un nouveau camion de pompier qui sera livré en 2015.

Au niveau des égouts sanitaires, un budget balancé faisant état de revenus et dépenses de 122 494 \$ a été adopté et le taux de 375 \$ par unité demeure le même que l'an passé. Des travaux majeurs s'élevant à 75 000 \$ se sont terminés en 2014, travaux qui avaient pour but de corriger une déficience au niveau de nos valves d'isolation. Une inspection par caméra de notre système de collecte souterrain sera effectuée en 2015, et on remplacera également l'un de nos aérateurs.

Le conseil municipal est très fier de ce budget. Dans la chronique du mois prochain, nous énumérerons quelques projets qui ont été réalisés en 2014 et certains autres que nous désirons accomplir en 2015. ◀



LE CONSEIL MUNICIPAL DE POINTE-VERTE

Normand Doiron (maire) • John Kowtaluk (maire-adjoint),
Marc Arseneau, Alvine Haché et Michel Haché (conseillers),
Vincent Poirier (directeur général).





Chronique santé

Comme vous le savez, je suis infirmière praticienne au Centre de santé Chaleur de Pointe-Verte. Les gens me posent souvent des questions sur mon travail.



Une petite pilule bleue pour dormir (Insomnie, partie 2 de 2)

Les pilules (somnifères) prescrites pour dormir peuvent être utiles si utilisées judicieusement, c'est-à-dire temporairement, parce qu'elles ne guérissent pas la cause de votre problème. Elles ne devraient pas être prises pendant plus de une à deux semaines.

Les somnifères apportent deux problèmes s'ils sont pris régulièrement, pour une plus longue période. Premièrement, la qualité du sommeil se détériore avec le temps. Les personnes se sentent alors plus somnolentes et fatiguées le jour, elles ont l'impression que le somnifère ne fonctionne plus. En fait, et c'est prouvé scientifiquement, les somnifères perdent leur efficacité avec le temps. C'est alors que les personnes vont demander à leur médecin ou infirmière praticienne d'augmenter la dose de leur somnifère ou de changer de médicament pour les aider à dormir, parce qu'elles croient que le problème vient de la pilule. C'est en partie vrai et en partie faux.

Le deuxième problème causé par ce type de médicament est la dépendance (addiction), qui s'installe assez vite. La personne est persuadée qu'elle doit le prendre régulièrement pour dormir. Et lorsqu'elle essaie de cesser ou diminuer le somnifère, elle ressent de l'anxiété et une insomnie de rebond. Cette période appelée aussi sevrage pourrait durer de quelques jours à deux semaines, dépendamment de la durée de l'utilisation du médicament, avant que le sommeil normal et récupérateur revienne. Ne cessez pas votre médicament sans en parler à votre médecin.

Le tout se gère avec des trucs et conseils pour se relaxer et gérer son anxiété. Établissez une routine d'heure de coucher et de lever le matin, avec un rituel avant le coucher.

Toujours le même si possible, un temps de relaxation à la fin de la journée. Un bain chaud, une lecture ou un jeu de mots croisés sur papier dans un endroit tranquille avec lumière tamisée. Évitez de regarder la télé, l'ordinateur ou tout autre écran lumineux qui stimule l'éveil et qui vous empêche surtout d'être attentif aux signes de fatigue que votre corps vous envoie comme les paupières lourdes, le bâillement. Ces signes arrivent comme un mouvement de vague, sachez les reconnaître et allez vous coucher à ce moment-là. Si après 30 minutes vous ne dormez pas, levez-vous, changez de pièce, reposez-vous dans un fauteuil et relaxez. La chambre à coucher n'est réservée qu'au sommeil et doit être confortable, calme et sombre. Pratiquez de l'exercice physique à tous les jours. Limitez la caféine (café, thé, boisson gazeuse noire, chocolat), les décongestionnants, l'alcool et le tabac. On dit que la nuit porte conseil, mais réglez vos tracasseries durant le jour. Ruminer le soir au lit est inutile et ne règlera rien. Cachez le réveille-matin s'il vous stresse. Une sieste de 20 minutes le jour, pas plus, est bonne. Parlez de votre problème de sommeil avec votre médecin ou votre infirmière, il ou elle saura vous guider.

Dans la prochaine chronique, nous parlerons de la maladie d'Alzheimer. Merci aux personnes qui me suggèrent des sujets de discussion tous aussi intéressants les uns que les autres. ◀

Nathalie Gauthier
Infirmière praticienne

Tiré d'un dépliant produit par le Collège des médecins de famille du Canada

Feu de maison causé par un «plug-in» de Glade

Leur maison a brûlé au complet... Il ne restait que des cendres. Ils avaient de bonnes assurances et la maison sera reconstruite. Ça, c'est la bonne nouvelle.



Cependant, ils ont été très surpris lorsqu'ils ont découvert la cause de l'incendie. L'enquêteur de la compagnie d'assurance a fait des recherches dans les cendres pendant plusieurs heures. Il a retrouvé la source de l'incendie dans la salle de bain de la chambre principale. Il a demandé à la dame ce qu'elle avait branché dans la salle de bain. Elle a énuméré les choses habituelles... un fer à friser, un séchoir à cheveux. L'enquêteur lui disait «non, il y a eu quelque chose de branché qui se désintègre à haute température».

Alors la dame s'est souvenue qu'elle avait aussi branché un «plug-in» de Glade pour répandre une odeur de parfum. L'enquêteur lui a dit «ah, c'est la cause de l'incendie». Il a dit qu'il a vu plus d'incendies causés par des rafraîchisseurs d'air que par toute autre cause. Selon lui, le plastique utilisé pour leur fabrication est mince. Il a ajouté que dans la majorité des cas il ne restait rien qui prouvait que l'appareil avait déjà existé. Quand l'enquêteur a regardé la prise de courant, les deux branches du rafraîchisseur d'air étaient encore dans la prise.

La dame a mentionné qu'elle avait aussi un «plug-in» doté d'une petite lumière qui servait de veilleuse de nuit. Elle avait remarqué que la lumière baissait d'intensité puis s'éteignait. Quand elle retournait dans la salle de bain quelques heures plus tard, la lumière était rallumée. L'enquêteur lui a dit que l'unité devenait trop chaude et que la lumière baissait d'intensité et s'éteignait dans le but de protéger la petite ampoule. Une fois refroidie, elle se rallumait. «C'est un signe de danger», lui a dit l'enquêteur. Il a aussi indiqué que personnellement, il ne brancherait jamais chez lui aucun type de «plug-in» parce qu'il a vu trop d'incendies causés par ces appareils. ◀



La troupe Théâtre Vert ne ménage jamais ses efforts lorsqu'il s'agit de vous préparer une pièce. Cette fois-ci, vous aurez l'occasion de voir *Terre compromise*, une comédie inspirée de *Valeur d'une terre* jouée en 2004 mais qui, par son écriture autant que par son interprétation, est passée d'un léger drame à une comédie. La pièce sera présentée les 6, 7 et 8 février et les billets sont présentement en vente chez Épicerie Acadie. Cette fois-ci encore nous voulons aider notre banque alimentaire régionale en lui remettant un don ainsi que les denrées non périssables que vous voudrez bien apporter.

Claudine Arseneau Roy

Voici le nouveau comité de Théâtre Vert. À l'arrière: John Kowtaluk, Suzanne Lagacé et France Martin. En avant: Claudine Arseneau Roy, Augustine Doiron, Lise Roy et Paula Lagacé. Absentes lors de la prise de photo: Pauline Lejeune et Linn Macdonald. **Merci à Jeanne-Mance Cormier pour ses nombreuses années de service au sein du comité.**

Comité de loisirs de Pointe-Verte



De gauche à droite :
Marc Boudreau, Guy Lagacé, Martin Collins, Brigitte Collins, Rémi Arseneau et Raynald Arseneau.
Absents lors de la photo: **Jessica et Camille Deraps**

Tel qu'annoncé dans un précédent numéro du loup-marin, le Comité de loisirs de Pointe-Verte organise un tournoi de hockey bottine, qui se tiendra à la patinoire extérieure (en arrière du bureau municipal) le 21 février prochain. Le coût d'inscription est de 100 \$ par équipe de 5 joueurs de 16 ans et plus (4 joueurs et 1 gardien). Les parties se dérouleront à 3 contre 3 avec un changement. L'équipe gagnante remportera 30 % du montant recueilli à l'inscription et l'équipe en deuxième position en recevra 20 %. Il y aura aussi des prix de présence. Douze (12) équipes au maximum seront acceptées.

La date limite d'inscription est le 14 février 2015. Pour vous inscrire ou pour plus d'information, prière de communiquer avec Guy au 783-4986 ou Martin au 544-5082. À noter qu'il y aura un service de cantine sur place.

Le comité a maintenant une page Facebook titrée : Comité de loisirs de Pointe-Verte. On vous invite à la consulter.

Club amical de l'âge d'or

Gagnant-e-s de la boule de l'âge d'or

18 décembre - #54	Rodolphe Godin	168 \$	pas payé
25 décembre - #21	Denis Godin	229,50 \$	pas payé
1er janvier - #295	Claudine Bélanger	308 \$	payé
8 janvier - #274	Léona Lagacé	76,50 \$	pas payé
15 janvier - #422	Josie Doiron	165 \$	pas payé

Notez qu'il faut avoir payé sa boule pour remporter le prix.

Corrigé de l'exercice «J'améliore mon français»

1. Le lecteur de CD que j'ai commandé cette semaine est *en souffrance* ou *en retard*.
2. Le nouvel employeur de Jean offre de très bons *avantages sociaux*.
3. « Merci, maman, pour ce beau cadeau! » « *De rien* (ou *Je t'en prie*, ou *Il n'y a pas de quoi*), ma chérie. »
4. J'ai dû signer un *chèque en blanc* et l'envoyer avec ma demande de permis.
5. Les nouveaux *immeubles résidentiels* (ou *immeubles d'habitation*) poussent comme des champignons sur la rue Principale.
6. La nouvelle patinoire extérieure va *profiter* à beaucoup de gens.
7. J'ai été très surprise en voyant le *solde* de mon compte en janvier.
8. Faites-moi un chèque de 150 \$, s'il vous plaît.
9. Le Club de l'âge d'or a amassé les *sommes* (ou les *montants*, ou *l'argent*) nécessaires à l'achat d'un nouveau réfrigérateur.
10. Pourriez-vous *mettre* (ou *porter*) cet achat à mon compte?

Pensée du mois...

La vie, c'est comme
une bicyclette,
il faut avancer pour ne
pas perdre l'équilibre.

Albert Einstein

▶ INFO

▶ Collecte des matières résiduelles

5 février – collecte des déchets
12 février – collecte des matières recyclables
19 février – collecte des déchets
26 février – collecte des matières recyclables

▶ Fourrière Béniro

Les licences pour chiens sont disponibles au bureau municipal.

▶ Souper spaghetti

Les Chevaliers de Colomb organisent un souper spaghetti qui aura lieu le 21 février à 16 h 30, à la salle municipale, au coût de 8 \$ pour les adultes et 5 \$ pour les enfants d'âge scolaire.

▶ Parc Atlas

La pêche sur glace à l'omble chevalier est maintenant ouverte tous les samedis de 8 h à 16 h. Le casse-croûte est ouvert durant ces heures. Les sentiers de raquette sont également accessibles en tout temps.

▶ Service d'impôt

Dans le cadre d'un programme communautaire de bénévoles en matière d'impôt, John Kowtaluk offre GRATUITEMENT le service pour les personnes dont le revenu se situe dans les limites suivantes : célibataire 30 000 \$; couples et famille 35 000 \$ (chaque personne supplémentaire 2 000 \$) – revenu en intérêts moins de 1 000 \$. Service d'impôt – information confidentielle. Prenez rendez-vous au 782-1811.

▶ Modification à l'arrêté sur la paix et le bon ordre.

Lors de sa dernière réunion, le conseil municipal a apporté des modifications à un passage de notre arrêté sur la paix et le bon ordre. Ces changements ont été apportés suite à certains problèmes que nous avons connus avec des citoyens qui poussent la neige de leur terrain privé sur la voie publique, causant ainsi un problème de sécurité et rendant le travail des déneigeurs difficile. La police BNPP est chargée de faire respecter l'arrêté sur la paix et le bon ordre et une amende de 50\$ peut être appliquée à toute personne enfreignant cet arrêté.

Voici la partie 11 c) de cet arrêté qui a été modifiée : Les personnes qui laisseront ou jetteront des pierres ou toute autre matière dans une rue, place publique, chemin ou à quelque endroit que ce soit, de même que les personnes qui pousseront dans la rue, un chemin ou une place publique, la neige provenant de leur propriété de façon à incommoder les citoyens et les passants paisibles ou encore de manière à obstruer de manière incommode la voie publique, rue ou emprise de rue.

▶ Rencontre publique concernant les roulottes de voyage.

Le conseil municipal aimerait inviter tous les citoyens et personnes concernées à sa rencontre régulière du 23 février 2015 à 19h. Lors de cette rencontre, les règlements encadrant les roulottes de voyage contenus dans le plan rural du Village de Pointe-Verte seront expliqués et les gens auront l'occasion de poser leurs questions et d'exprimer leurs préoccupations.

▼ Calendrier communautaire

février 2015

dimanche	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi
1	2 13 h Les fées des aiguilles Local des Chevaliers 18 h 30 - Jeu de pétanque Salle municipale	3 10 h Exercices pour les aînés (50 ans et plus) - Salle municipale Gratuit	4 13 h 30 à 15 h 30 Jeux de poches Salle municipale	5 10 h - Exercices pour les aînés (50 ans et plus) Salle municipale - Gratuit 19 h - Parties de cartes du Club Amical de l'âge d'or Salle municipale	6 Théâtre Vert présente Terre compromise 20 h Salle municipale	7 Théâtre Vert présente Terre compromise 20 h Salle municipale Messe - 16 h
8 Théâtre Vert présente Terre compromise 19 h 30 Salle municipale	9 13 h Les fées des aiguilles Local des Chevaliers 18 h 30 - Jeu de pétanque Salle municipale	10 10 h Exercices pour les aînés (50 ans et plus) - Salle municipale Gratuit	11 13 h 30 à 15 h 30 Jeux de poches Salle municipale	12 10 h - Exercices pour les aînés (50 ans et plus) Salle municipale - Gratuit 19 h - Parties de cartes du Club Amical de l'âge d'or Salle municipale	13	14 Messe - 16 h Chevaliers de Colomb
15 10 h Assemblée des Chevaliers de Colomb - Local des Chevaliers	16 13 h Les fées des aiguilles Local des Chevaliers 18 h 30 - Jeu de pétanque Salle municipale	17 10 h Exercices pour les aînés (50 ans et plus) - Salle municipale Gratuit	18 13 h 30 à 15 h 30 Jeux de poches Salle municipale	19 10 h - Exercices pour les aînés (50 ans et plus) Salle municipale - Gratuit 19 h - Parties de cartes du Club Amical de l'âge d'or Salle municipale	20	21 Tournoi de hockey bottine Patinoire extérieure de Pointe-Verte (en arrière du bureau municipal) Info : Guy 783-4986 et Martin 544-5082 Messe - 16 h
22	23 13 h Les fées des aiguilles Local des Chevaliers 18 h 30 - Jeu de pétanque Salle municipale	24 10 h Exercices pour les aînés (50 ans et plus) - Salle municipale Gratuit	25 13 h 30 à 15 h 30 Jeux de poches Salle municipale	26 10 h - Exercices pour les aînés (50 ans et plus) Salle municipale - Gratuit 19 h - Parties de cartes du Club Amical de l'âge d'or Salle municipale	27	28 Messe - 16 h
						 Pointe-Verte Village paisible

PROMOTE | PROMOTION

APPELEZ AUJOURD'HUI
afin qu'on vous remarque demain

237 av. King, Bathurst, NB
506.546.1707
impressionprinting.com

Promocité




Pointe-Verte
Village paisible

GROUPE R.H. FRENETTE GROUP
Petit-Rocher / Moncton

C.P. / P.O. Box 3010
1029 Route 134
Petit-Rocher, NB E8J 3E7

Tel. : 783-3245
Fax : 783-8274
rhfrenet@nb.aibn.com